RIES 334/2018

PSOE de Andalucía Agrupación Local Nervión-San Pablo

44.120R





## AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

En la calle Andrés Bernáldez, a la altura del n°1, hay un acerado renovado relativamente hace pocos años, cuya solería a la entrada del garaje se ha deteriorado mucho por el paso de los vehículos presentando hoy en día una superficie bastante irregular que puede provocar dificultades en el paso de los peatones.

Por ello, los representantes del Partido Socialista

## **SOLICITAN**

Que la Delegación de Hábitat Urbano, Cultura y Turismo proceda a la llevar a cabo la reparación de este acerado.

> En Sevilla, a 4 de abril de 2018. La Portavoz Socialista en La Junta Municipal del Distrito Nervión.

> > Fdo: Carmen Tudela Mallén.